

influencer et influencera le climat des négociations, ainsi que la volonté politique si indispensable à leur bon dénouement.

L'échéancier dans le cadre duquel nous travaillons est clairement fixé par la durée d'existence politique des deux gouvernements. L'issue de ces pourparlers dépendra dans une large mesure de l'engagement de l'administration américaine envers les négociations et de sa détermination de faire sanctionner l'entente par le Congrès.

De même, ce à quoi le gouvernement canadien peut consentir doit subir l'épreuve critique de l'opinion publique canadienne et avoir l'appui du Parlement et de nos provinces. Tout accord que nous façonnerons ensemble doit donc servir au mieux l'intérêt des deux pays.

Je vous remercie.